



El Consell de Formentera, a través del área de Infraestructuras, informa de que este viernes 1 de noviembre se inician las obras de reforma de la avenida Joan Castelló i Guasch en su segunda fase. “El pasado invierno se completó la primera fase, que va desde la rotonda hasta el cruce de la avenida con la calle Guillem de Montgrí, y este invierno se completará la segunda fase, desde este cruce hasta las escuelas”, según ha explicado el conseller del ramo, Josep Marí.

El plazo de ejecución de las obras va del 1 de noviembre hasta el 31 de marzo “para que las mismas estén finalizadas para el inicio de la temporada turística de 2020”, según ha explicado el conseller. La ejecución de la segunda fase tiene un presupuesto de 955.615 €, mientras que la primera tuvo un presupuesto de 1.428.152 €.

La reforma, que sigue una línea continuista con la realizada el pasado invierno, contempla la mejora de la pavimentación en superficie de los diferentes espacios, los servicios soterrados como saneamiento, agua potable, telefonía, luz y alumbrado público. Además, también se ampliará el espacio destinado para los peatones, eliminando barreras arquitectónicas e incorporando un carril bici segregado en toda la travesía, como ya se ha hecho en la primera fase. Se prevé también la colocación de puntos de carga para vehículos eléctricos.

**30 de octubre de 2019**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**